Secretary of State for External Affairs



Communiqué

Secrétaire d'État aux Affaires extérieures

Nº 71

Le 24 mars 1993

AFFAIRES EXTÉRIEURES ET COMMERCE EXTÉRIEUR CANADA PUBLIE DES DOCUMENTS ORIGINAUX DE 1947 SUR LA GUERRE FROIDE

- Fidèle à ses engagements pour la paix et la sécurité internationales, le Canada entre au Conseil de sécurité en 1947, mais un doute subsiste : l'ONU peut-elle garantir la sécurité collective internationale?
- Si l'ONU ne réussit pas à protéger les intérêts nationaux des États démocratiques, les puissances occidentales formeront-elles une alliance distincte?
- Comment évolue la relation du Canada avec les États-Unis dans le contexte de la Guerre froide?

La ministre des Affaires extérieures, M^{mc} Barbara McDougall, a annoncé la publication du dernier numéro de la série Documents relatifs aux relations extérieures du Canada, reconnue mondialement, et qui répond à des questions de ce genre en retraçant l'évolution de la politique étrangère du Canada. Le volume 13 porte sur l'année 1947.

«Il est tout aussi important pour les décideurs d'aujourd'hui que pour les historiens de comprendre pourquoi le Canada a pris certaines décisions dans le passé, a dit M^{me} McDougall. Cela nous fait mieux sentir les principes que nous défendons en tant que nation.»

Parmi les sujets traités dans le volume 13, mentionnons la dernière année complète où Mackenzie King fut premier ministre et les efforts entrepris par Louis Saint-Laurent, ministre des Affaires extérieures, et Lester B. Pearson, son sous-ministre, pour faire du Canada un membre influent au sein de la communauté internationale.

Canadä